

# Vecino propone incinerar y reciclar la basura de la caleta Pacheco Altamirano

Ayer se abordó el proyecto en la comisión de Desarrollo Económico del concejo municipal de San Antonio.

David Muñoz Castillo  
 cronica@lidernsanantonio.cl

Uno de los principales atractivos turísticos de San Antonio no está a la altura de su condición. Eso es lo que planteó el vecino y consultor Manuel Bravo.

Considerando el aspecto que proyecta la caleta Pacheco Altamirano, donde "la basura es un problema", como señaló, propuso un sistema de tratamiento de los desechos del sector, y lo mejor es que sería "con costo cero" para el municipio.

La idea que planteó es "tomar toda la basura y la vamos a incinerar, no quemar, porque si quemamos estoy contaminando. Los incineradores que tendremos serán de cero contaminación y tendrán doble cámara, lo que quiere decir que los sólidos se queman en una cámara y los gases resultantes se queman en la siguiente", describió.

Con este sistema aseguró que la "contaminación final será cero".

En tanto, "los residuos sólidos considerados basura se incinerarán, pero los residuos de la limpieza de los pescados se convertirán en materia prima para convertirse en licuado de pescado, como un biofertilizante para el agro".

Mientras que la "carne de desecho se convertirá en pellet para alimentos de animales, y las conchas en calcinato de calcio, que también sirve como abono y alimento".

Con esta propuesta daría trabajo a lo menos a 12 personas y se recuperaría el espacio de la caleta para el turismo: "le daremos una nueva cara a nuestra caleta, aumentaremos la



LA BASURA DE LOS RESTAURANTES SERÍA TRATADA CON LA INICIATIVA.

REVISTA BULEVAR



LA CALETA ES UN ATRACTIVO TURÍSTICO DE LA COMUNA.

calidad de vida y haremos una ornamentación permanente, a través de pintado y ornamentación", expuso.

## COMISIÓN

El presidente de la comisión de Desarrollo Económico, Manuel Palominos, ayer encabezó una reunión que contó con la participación de las direcciones de Medio Ambiente, Aseo y Ornato, Adminis-

tración y Finanzas y Jurídica, además de la oficina de Desarrollo Económico de la Secpla.

"Se abordó el proyecto en detalle y nos volveremos a reunir cuando don Manuel (Bravo) tenga el proyecto más detallado. Es una idea y los directores le hicieron alcances sobre las normas y faltaban números", explicó el concejal.

"El balance fue posi-

vo, porque coordinó con el director de Dimao para hacer las consultas referentes al proyecto", comentó el edil republicano.

Manuel Palominos planteó que "este proyecto es un cambio radical para el sector, el tema que para concretarlo necesitamos los números sobre la mesa, las normas y las leyes que impliquen poder establecerse como él quiere".

Según el edil, "la idea es buena, falta la normativa que permite y regula el uso de incineradores, separar la basura, el pago de las patentes y otros puntos en duda, como el uso de suelo".

El concejal precisó que "faltan número, cifras, y eso se le pidió con los pagos a las personas. Si bien para el municipio esto sería de costo cero, de todas formas se necesita el detalle. El proyecto no es malo, las puertas están abiertas", analizó el concejal.